



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	62	23/10/2023	OPINIÓN



Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Avalos
Twitter: @ErosalesA

La batalla de los fideicomisos

Andrés Manuel López Obrador siempre encuentra enemigos para justificar sus acciones. Sabe que entre más pleito arme mejor para sus propósitos.

En esta ocasión enfiló sus baterías hacia los 55,000 trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF), a quienes de un plumazo les quitó sus prestaciones laborales, alegando que un magistrado se hizo una cirugía estética con cargo al erario. Supongo que sería más fácil castigar a ese personaje que a todos los trabajadores.

MORENA impulsa la desaparición de 13 de 14 fideicomisos que tiene el PJF, los cuales cuentan con un total de 15,434 millones de pesos, millonajes nada despreciables en tiempos electorales.

Los fideicomisos están dirigidos a cumplir distintos fines, como el pago de pensiones a los trabajadores, auxilia a servidores públicos operativos en caso de extrema urgencia médica; para la asignación y mantenimiento de una vivienda propiedad de este poder. Así como para la adquisición, construcción y remodelación de órganos jurisdiccionales y su equipamiento.

Según datos del INEGI, al cierre de 2021, el Poder Judicial de la Federación contó con 53,160 trabajadores. De los cuales 33,291 son de base, 14,414 de confianza, 306 eran eventuales, 37

pertenecían al régimen de honorarios y 5,112 a otro tipo. De estos solo hay 1,556 Magistrados y Jueces (4%). El presidente por castigar unos cuantos que según él le juegan contras, la agarra contra todos.

Querido lector, en la batalla de los fideicomisos, el Lic. AMLO juega sucio con su pléyade de borregos legislativos en contra del PJF y la ministra Norma Piña, es claro que las maniobras orquestadas por AMLO lesionan los intereses de los trabajadores, diga lo que diga ya saben quién.

AMMAC reconoce a los mejores presidentes municipales del país

La Asociación de Municipios de México (AMMAC), entregará el próximo 9 de noviembre los Premios ALMA 2023, que reconocen la labor de los agentes de cambio en los municipios.

En un tiempo donde se minimiza la buena actividad pública, Nallely Gutiérrez Gijón, presidenta ejecutiva de AMMAC, ha reunido a los actores políticos más importantes para reconocer las buenas prácticas en la administración pública.

Entre los galardonados se encuentran los presidentes municipales, Fernando Flores, de Metepec; Romina Contreras, de Huixquilucan y Julio Alberto de Pátzcuaro, mención especial para el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, de San Luis Potosí, entre otros. Respecto de los premios ALMA le seguiremos informando. Hasta la próxima.